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ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ДИФФЕРЕНЦИРОВАННОГО ПОДХОДА НА УРОКАХ МАТЕМАТИКИ
В НАЧАЛЬНОЙ ШКОЛЕ

THE USE OF DIFFERENTIATED APPROACH IN MATH CLASS IN PRIMARY SCHOOL

В статье раскрывается сущность дифференцированного подхода в процессе обучения младших
школьников математике, особенности использования данного подхода в вариативных программах
и учебниках математики. Представлены результаты исследования по влиянию методов и приемов ис-
пользования дифференцированного подхода на уроках математики на уровень обученности младших
школьников.

The article deals with the notion of a differentiated approach when teaching mathematics to primary school
children, peculiarities of use of this approach in the variative curricula and textbooks of mathematics. It con-
tains the results of the experiment on the effect of methods and techniques of a differentiated approach in math
class on the level of proficiency of primary school children in mathematics.


